

## **Ucapan Terima Kasih Dan Penghargaan atas Partisipasi Bangsa Iran - 12 /Feb/ 2010**

Rahbar atau Pemimpin Besar Revolusi Islam Iran Ayatullah Al-Udzma Sayyid Ali Khamenei dalam pesannya mengucapkan terima kasih dan penghargaan atas partisipasi puluhan juta bangsa Iran yang mengagumkan dalam pawai 22 Bahman dan menekankan, “Ketahuilah wahai teman dan musuh Iran! Bangsa Iran telah mengenal jalannya dan telah mengambil keputusan. Dengan bersandar pada Allah dan percaya pada kekuatan yang diberikan Allah kepadanya, bangsa Iran pasti menyingkirkan setiap penghalang yang merintang jalannya.”

Teks lengkap ucapan pemimpin Besar Republik Islam Iran sebagai berikut:

Bismillahirrahmanirrahim

Bangsa Iran yang besar dan mengagumkan!

Semoga langkah-langkah kalian yang pasti tidak kenal lelah. Semoga tetap berkibar panji semangat dan kebebasan kalian. Salam Allah tercurahkan pada tekad membaja dan kepekaan hati kalian yang tiada duanya yang senantiasa membuka jalan kemenangan yang benar menghadapi orang-orang berhati buruk dan pendengki, kapan saja dibutuhkan.

Puji syukur yang dalam kepada Sang Pencipta alam yang menunjukkan kekuatan-Nya pada tekad, iman dan kepekaan hati kalian dan memamerkan kekuatan dan semangat pemerintah yang bersandar pada keimanan dan kepercayaan diri bangsa ini kepada para musuh di Hari Ulang Tahun Republik Islam Iran Ke-31.

Apakah selama tiga puluh satu tahun ujian dan kesalahan sejumlah pemerintah sombong dan zalim tidak cukup untuk menyadarkan mereka dari kelalaian dan memahamkan mereka bahwa usaha untuk menguasai Iran Islami adalah hal yang sia-sia?

Apakah partisipasi puluhan juta manusia yang peka hatinya dan penuh semangat dalam pesta Ulang Tahun Revolusi Islam Iran Ke-31 tidak cukup bagi para pendendam dan anasir dalam negeri yang tertipu, orang-orang yang berbicara atas nama rakyat dengan riya sudah seharusnya sadar dan memahami kehendak masyarakat yang tidak lain adalah jalan yang lurus, Islam murni Nabi Muhammad saw dan jalan Imam Khomeini ra?

Ketahuilah wahai teman dan musuh Iran! Bangsa Iran telah mengenal jalannya dan telah mengambil keputusan. Dengan bersandar pada Allah dan percaya pada kekuatan yang diberikan Allah kepadanya, bangsa Iran pasti menyingkirkan setiap penghalang yang merintang jalannya.

Semoga pertolongan dan taufik ilahi menjadi penolong bangsa Iran dan doa Imam Mahdi af sebagai pendukungnya.



دفتر مقام معظم رهبری  
[www.leader.ir](http://www.leader.ir)

---

Sayyid Ali Khamenei

22 Bahman 1388/ 11 Februari 2010